



13. August 2022

11. Seeüberquerung Luzern am Sonntag, 21. August 2022

Am Sonntag, 21. August 2022 findet die 11. Seeüberquerung Luzern statt. Der grösste Wassersportanlass im Vierwaldstättersee startet in das zweite Jahrzehnt.

Beat Züsli, Stadtpräsident persönlich am Start

Nachdem der Stadtpräsident Beat Züsli der Seeüberquerung Luzern 2021 den Sportpreis der Stadt Luzern überreichte, geht er in diesem Jahr selber an den Start. Dass Beat Züsli sich mit Badehose selber an den Start begibt, gebührt ihm grossen Respekt.

600 Startplätze auch in diesem Jahr vorzeitig vergeben

Der Verein Seeüberquerung Luzern konnte auch in diesem Jahr die Startplätze vorzeitig vergeben. Ein grosses Teilnehmerfeld besteht aus Stammgästen, welche jährlich an der Seeüberquerung Luzern teilnehmen und ihren Startplatz in den ersten Wochen nach der Eröffnung des Anmeldeportals sichern. Das OK hofft, dass bei idealen Wetterbedingungen möglichst alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer auch tatsächlich an den Start gehen.

Vorbereitung verlaufen nach Plan

Das OK Seeüberquerung Luzern unternimmt sehr viel, um den Schwimmerinnen und Schwimmern optimalste Rahmenbedingungen zu ermöglichen. Die Vorbereitungen für die Sicherheit, welche zwei Drittel der finanziellen Ausgaben und über 50 Helferinnen und Helfer sowie modernste Technik beansprucht, verlaufen nach Plan. Rettungsschwimmerinnen und Rettungsschwimmer, Kanuten, Motorboote und eine elektronische Zeitmessung nebst anderen Massnahmen sorgen dafür, dass die Teilnehmerinnen und Teilnehmer den Breitensportanlass in einzigartiger Kulisse sicher geniessen können.

Schwimmtrainings waren sehr gut besucht

Seit einigen Jahren bietet der Veranstalter Seeüberquerung Luzern freiwillige Schwimmtrainings für Teilnehmerinnen und Teilnehmer an. In diesen Trainings können Schwimmerinnen und Schwimmer von Schwimmcoaches das Verhalten in offenen Gewässern und die optimale Schwimmtechnik thematisieren und lernen. Die Trainings helfen weniger erfahrenen Schwimmerinnen und Schwimmern, den Herausforderungen einer Seeüberquerung Luzern sicher zu begegnen.

Pilotprojekt Dräksak

Die Seeüberquerung Luzern prüft ihr Konzept jedes Jahr erneut und versucht in diesem Jahr mit dem Pilotprojekt Dräksak den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein Angebot zu machen, damit sie bis kurz vor dem Start ein Textil tragen und es dann dem Dräksak übergeben können. Die Textilien werden für einen karitativen Zweck gesammelt.

Organisationspartner



Hauptpartner



Hinweis für Medienschaffende:

**Presseboot legt am Sonntag, 21. August 2022 um 11.30 Uhr beim Strandbad Lido ab –
Anmeldung bis Freitag, 19. August 2022**

Auch in diesem Jahr bieten wir Medienschaffenden wieder ein Presseboot an. Das Boot wird vor dem Start in See stechen und sich optimal vor dem Startfeld positionieren. Anschliessend fährt das Boot direkt über den See, damit die Medienschaffenden den ersten Zieleinlauf miterleben und dokumentieren können. Nach dem Eintreffen der letzten Schwimmerinnen und Schwimmer fährt das Boot wieder zurück zum Ausgangsort, dem Yachthafen Luzern neben dem Lido.

Wer sich einen Platz auf dem Boot reservieren möchte, soll sich bis spätestens am Freitag, 19. August 2022 16.00 Uhr per Mail direkt beim Kommunikationsverantwortlichen anmelden.

Adresse für Anmeldung Presseboot: kommunikation@seeueberquerung-luzern.ch

Kommunikationsverantwortlicher
Pascal Vogel – Mariaux +41 79 717 25 04
Mail: kommunikation@seeueberquerung-luzern.ch

Freundliche Grüsse
Pascal Vogel – Mariaux
Kommunikationsverantwortlicher